



La présidente

Paris, le 20 juillet 2021

Monsieur le Président,

Vous avez bien voulu m'adresser des extraits du fond documentaire d'analyse de la collectivité sur le projet « Horizéo » et je vous en remercie vivement. C'est avec un grand intérêt que j'ai pris connaissance de ces éléments d'information riches et documentés.

Vous me faites part de votre vigilance sur le déroulement du débat public qui va démarrer en septembre et je m'en félicite.

Le débat public sera justement l'occasion pour chacun.e d'accéder à des informations qui ne sont pas uniquement issues du responsable de projet. L'équipe du débat public peut solliciter des expertises complémentaires sur certains sujets afin que l'information du public soit transparente, accessible et compréhensible.

Enfin le débat public doit permettre à toute personne de questionner le responsable de projet et d'obtenir une réponse. Les membres de l'équipe y veilleront particulièrement.

En espérant avoir répondu à vos interrogations, je vous prie d'agréer, Monsieur le Président, l'expression de ma considération très distinguée.

Bien cordialement.

Chantal Jouanno

Monsieur Bernard Fath
Président de la Communauté de communes de Montesquieu